

Mit Freude gelesen

Betr.: Umgehungsstraße in Miedelsbach

Mit Freude habe ich gelesen, dass die Ortsumfahrung Miedelsbach mit an vorderster Stelle steht. Wenn auch ein „grüner Verkehrsminister“ dafür ist, muss unsere derzeitige Ortsdurchfahrt eine Katastrophe sein.

Mein besonderer Dank gilt den engagierten Mitgliedern der BI „Pro Miedelsbachumfahrung“, die viel Zeit und persönlichen Einsatz gezeigt haben, um das Anliegen bei vielen Gremien und Behörden darzustellen.

Die jetzt folgende Geschwindigkeitsbegrenzung „Tempo 30“ an einem Teilabschnitt der Straße sehe ich nur als vorübergehende Maßnahme.

Ich wünsche mir, dass nun auch bisherige Skeptiker in Miedelsbach die Umgehung als dringend notwendig ansehen.

Die jahrzehntelang geplagten Anwohner hoffen nun auf eine rasche Umsetzung der geplanten Maßnahmen und dadurch auf bessere Lebensqualität.

Esther Weresch,
Schorndorf-Miedelsbach